
Protokoll 28.11.2022 

1. Begrüßung & Feststellung der Beschlussfähigkeit 

- Anwesend: Heinrich, Julian, Caro, Ronja (ab 16:45)

Gäste: Larissa und Annika (kooptiert), Leon

Protokoll: Annika

2. Annahme Protokoll letzte Sitzung 

- Angenommen (4/0/0)

3. Annahme TO 

- Angenommen (4/0/0)

4. Auswertung vergangener Veranstaltungen 

4.1. Ersti-Wochen 

4.1.1. Einführungsveranstaltung & Sprechstunde

- Durch Frau Kleinjung morderiert

- Sprechstunde gut besucht, Themen: Stundenplan und Wohnsituation

4.1.2. Campusführung

- Gut besucht, sinnvolle Lage direkt nach der Einführungsveranstaltung

4.1.3. Stadtralley 

- Lief gut, besser. Wenn “Hauptorganisator” da ist

- Mehr von uns sollten da sein (gerade am Anfang) 

- Treffpunkt nicht ideal

4.1.4. Stadtrundgang & Kneipentour 

- Lief gut, gut besucht

- Sinnvoll, Kneipentour aufzuteilen

4.1.5. Frühstück 

- Sehr gut, viele Leute und viele Fragen

- Fragen hätten teilweise auch in Tutorien geklärt werden können

- 200€ sind sinnvolles Budget

4.1.6. Parktour 

- Auch gut, schön durchgeführt durch Tom und Magnus

- Würdige KlassPhil-Vertretung

4.1.7. Führung Neues Palais 



- Durchschnittliche Anwesende

- Frage, warum Museen nicht so super besucht sind

- Mehr Werbung in Veranstaltungen

- Nächstes Jahr vielleicht doch wieder Flyer verteilen

4.1.8. WarmUP 

- Quiz ist zu schwer, nächstes Jahr leichter machen

- Banner mitnehmen

4.2. Filmabend (Iron Lady)

- Ok besucht, vorher Raum und Anschlüsse checken

- Werbung cooler und informativer gestalten

4.3. Ersti-Fahrt Leipzig 

- Super aber mehr Historiker-Fakten

- Anmeldungen waren scheiße, Leute vorher unzuverlässig, fehlende Kommunikation 
vor Ort durch Teilnehmende, teilweise hat jeder gemacht, was er wollte

- Unterkunft toll, Leipzig sehr gutes Ziel

- Abends gemeinsam kochen war schön, nächstes Jahr auf jeden Fall wieder Küche

4.4. Einführungsveranstaltungen MA 

- GeWi (3 Anwesende Studis) und Zeitgeschichte (ca. 10 Anwesende) 

4.5. Party im Pub 

- Cool, nicht zu voll aber recht gut besucht, viele kostümierte Menschen

- Pub nicht ideal als Partylocation

Generelles: 

- Anmeldesystem suboptimal, evtl mit Nuudel oder Umfragetool so kompliziert, weil man es 
trotzdem noch in eine Tabelle umformatieren muss

5. Planung kommender Veranstaltungen 

5.1. Weihnachtsfeier 

- Am 14.12. (Mittwoch), in der Uni, 18:00, Julian und Heinrich

- (Leichteres) Quiz, Spiele

- Raum buchen!

5.2. Filmabend im Januar 

� Mittelalter mit Frau Kleinjung (Johanna von Orleans), Julian



5.3 HBPG

� Heinrich, Leon, Ronja, bei Fragen an Annika

6. Berichte aus den Gremien 

6.1. Kommissionen

- Keine

6.2. VeFa 

�  GO soll geändert werden, wurde aber noch nicht abgestimmt

� Präsidiumswahl wurde verschoben

� BoycottQatar wurde vorgestellt

� Offener Brief bzgl Verkauf von Gebäuden am Griebnitzsee

� Bald ist AStA-Wahl

� Raumbuchung obere Mensa nicht mehr für Studis

� Nächste VeFa am 12.01.

7. Sonstiges 

7.1. Institutsrat 

- Leistungsanforderungen klarer kommunizieren

- Umfrageergebnisse vorstellen

- Öffnungszeiten am Campus (Mensa, Bibliothek, Cafeteria, Kaffee am Campus?)

- Studis haben Sorge vor Inflation, keine Unischließung!

7.2. Stand Übernahme FSR WCS/IWS

� Verschoben, weil Sarah nicht da ist

7.3 Anschaffungen

- Spiele im Sommer?

7.4 Gespräch mit Neitzel

�  Er hätte gerne eine HI-Internetpräsenz

� Institutsfest Anfang Juli

� Gespräch mit Tutor*innen suchen! -> Dafür Doodle an Tutor*innen schicken, Julian 
schickt Doodle mit Termin, wo Caro + 1 Person können

8. Nächste Sitzung 

- Anfang Januar

- Nächsten Doodle wegen Sitzungstermin bitte auch an xander8@uni-potsdam.de (Leon)




